Horticulture. Argile et rumex contre le chancre

(article: le Télégramme - édition de Lorient - du 22 mai 2012)

Pour la dernière réunion thématique de l'Association d'horticulture avant la pause estivale, il y avait, dimanche matin, un peu moins de participation qu'à l'accoutumée.

Pendant près de deux heures, Jean-Pierre Roullaud, fondateur et gestionnaire du Verger conservatoire d'Arzano et président de l'association Arborepom, a communiqué avec passion à son auditoire, l'art et la manière de faire "vivre" un verger.

Attaques et traitement:

Il a abordé les attaques dont sont victimes les arbres fruitiers, champignons et insectes dont les pucerons, en préconisant, pour lutter contre les petites bêtes, les traitements à base de phéromones plus respectueux de la biodiversité. Il a aussi partagé les initiatives mises en place par l'Arborepom.

"Pour lutter contre le chancre, nous avons testé une préparation à base d'argile verte et de rumex. Cet essai semble pour l'instant fonctionner". Si les réunions à thème marquent une pause, ce n'est pas le cas de l'association.

Lundi, les adhérents pourront participer à une sortie pique-nique qui se terminera, en soirée, autour de grillades. Les23 et 24juin, c'est un voyage en Normandie qui sera mis en place.

